Estimados,

Comparto con ustedes el 4° número de la Revista "El Canelazo de la Ciudad", sobre políticas públicas urbanas. El lanzamiento de la revista se realizará el próximo 25 de septiembre a las 18h en el centro cultural Nina Shunku, en el centro histórico de Quito.

Más allá de presentar la revista, abriremos un espacio para el debate sobre las políticas urbanas, especialmente en la ciudad de Quito, y un posterior compartir con canelazo. La revista está disponible en www.elcanelazodelaciudad.org.

Blog Grupo de Investigación-acción Derecho a la Ciudad: https://derechoalaciudadflacso.wordpress.com/

Abrazos,

Lina Magalhaes

